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つ
い
に
還
暦
に
！ 

  

４
月
９
日
に
還
暦
を
迎
え
ま
し
た
。
こ
こ
ま

で
、
元
気
に
活
動
し
て
来
れ
た
こ
と
に
感
謝
し
、

こ
れ
か
ら
の
こ
と
を
考
え
る
機
会
に
し
た
い
と
思

い
ま
す
。
当
日
は
知
事
選
挙
と
北
区
府
会
議
員
補

欠
選
挙
で
バ
タ
バ
タ
忙
し
く
、
そ
れ
ど
こ
ろ
で
は

あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。
そ
れ
で
も
、
２
歳
下
の
大

阪
の
妹
か
ら
と
以
前
病
院
で
働
い
て
い
た
時
に
仲

良
く
し
て
い
た
友
人
か
ら
お
花
と
、
私
よ
り
若
い

け
ど
尊
敬
し
て
い
る
友
達
か
ら
、
「こ
れ
か
ら
も

素
敵
な
時
を
刻
ん
で
く
だ
さ
い
」
素
敵
な
壁
掛
け

時
計
を
い
た
だ
き
嬉
し
か
った
で
す
。 

 

そ
し
て
、
何
よ
り
、
次
女
が
里
帰
り
分
娩
で

帰
っ
て
き
て
、
初
孫
の
は
な
ち
ゃ
ん
が
居
て
く
れ

た
こ
と
が
何
よ
り
も
の
還
暦
の
思
い
出
と
な
り
ま

し
た
。
せ
っか
く
の
里
帰
り
な
の
に
、
忙
し
く
ろ

く
に
家
に
お
れ
ず
、
申
し
訳
な
か
った
で
す
。  

 

や
っと
ゆ
っく
り
で
き
る
頃
に
は
１
ヶ
月
と
な

り
、
パ
パ
が
迎
え
に
来
て
舞
鶴
に
帰
り
ま
し
た
。 

 

こ
れ
か
ら
、

時
折
、
会
っ
て

孫
の
成
長
を
み

る
の
が
楽
し
み

に
な
り
ま
し

た
。
子
ど
も
達

の
未
来
が
戦
争

や
貧
困
な
ど
で

苦
し
む
こ
と
が

な
い
よ
う
頑
張

ら
な
あ
き
ま
せ

ん
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：素敵な公園は人気で集まる！ 
 北区は学区によって、児童公園の数も内容も随分違いま
す。選挙中、いくつかの公園近くに停まって訴えをさせても
らいましたが、子どもや親子連れが多かったのが、最近リ
ニュアルした紫竹学区の『上堀川公園』でした。トイレも綺
麗いで、お皿の形の滑り台は子ども達に大人気です。お話し
したママはなんと紫明学区から自転車で来られていました。 
 我が家の近くの公園には滑り台が新しくなっていました
が、古くからのスタイルのもので、もっと、子ども達にも意

見を聴いて、公
園は遊具の設置
やリニュアルし
てほしいもので
す。 
 

 

かじかわ憲さん、次への運動の決意語る！ 

福田ようすけさん、北地区委員長に戻り、参議院選挙に向け

て、全力で頑張る！と挨拶。ご支援いただいた皆さんありがと

うございました。 

 夏の参議院選挙が

すぐ、目の前に迫って

います。ご意見やご要

望など、ぜひお聴かせ

ください。 

「地下トンネルの北陸新幹線、 

          これはあかんわ！」 

「植物園は今のままがいい！」 
 

 争点となった北陸新幹線延伸問題は、現職知事は、選挙公報

にも書かず、街頭でも何も言わず、逃げ切りました。地域でお

話をしていると、「私ら乗らへんし、関係ないな」「地下水へ

の影響が怖い」などなど、多くの声が寄せられました。しか

し、現職知事は何も語りませんでした。 

 

 植物園を含む北山エリア整備構想でも、今の植物園の良さを

守って欲しいと、署名や宣伝に多くの市民が立ち上がりまし

た。「今の植物園を壊さないでほしい」とたくさんの声が寄せ

られましたがこれも、何も言わず逃げ切りました。 

 

 もう少し時間があれば、確実に追い詰められたのではないか

と思います。府民には丁寧な説明がないまま進められようとし

ているのは大問題です。 

 選挙では、京都の環境破壊を心配して、全国、遠くは外国か

らも、京都の公共性が悪化すると駆けつけてくださいました。

下のイラストも最終盤とてもわかりやすい動画を作ってくれ、

好評でした。これからも、ムダな公共事業をストップさせるた

め頑張ります。 


